2024-08-26

## CMIC Jalisco y Grupo Aeroportuario del Pacífico firman convenio de colaboración

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.globalmedia.mx/articles/cmic\_jalisco\_y\_grupo\_aeroportuario\_del\_pacifico\_firman\_convenio\_de\_colaboracion

La CMIC Jalisco y el Grupo Aeroportuario del Pacífico (GAP) firmaron un convenio de colaboración que marcará un momento importante en el desarrollo de infraestructura aeroportuaria en la región.

Este acuerdo, señalaron mediante un comunicado, subraya el compromiso mutuo con la calidad, la innovación y el progreso, busca fortalecer la industria de la construcción y generar un impacto positivo en la economía y el empleo local.

Durante la firma, el presidente de CMIC Jalisco, Juan Manuel Chávez, destacó la importancia de esta alianza estratégica, señalando que "este convenio no solo representa un compromiso entre dos grandes instituciones, sino también una visión compartida para impulsar el desarrollo económico y social de nuestra comunidad".

El convenio se basa en una serie de ejes rectores que guiarán las acciones conjuntas entre CMIC Jalisco y GAP. Estos incluyen:

Desarrollo de la Red Local de Proveedores: Impulsar la creación y fortalecimiento de proveedores locales, permitiendo que empresas jaliscienses participen en proyectos de construcción aeroportuaria.

Capacitación a Empresas Contratistas de GAP: Implementar talleres especializados en construcción aeroportuaria, garantizando que las empresas locales estén preparadas para cumplir con los estándares de calidad y seguridad requeridos.

Fortalecimiento de Fundación GAP: Colaborar en iniciativas de responsabilidad social, orientadas a mejorar la calidad de vida de las comunidades cercanas a los aeropuertos operados por GAP.

Alianza en la Socialización de Proyectos: Promover la transparencia y la participación ciudadana en la implementación de proyectos de infraestructura aeroportuaria. Lerdo de Tejada 2151, Colonia Americana CP 44150, Guadalajara, Jalisco www.cmicjalisco.org.mx Tel. (33) 3615 7212

Política de Buenas Prácticas Empresariales: Fomentar prácticas empresariales éticas, alineadas con la estrategia anticorrupción de CMIC.

La CMIC Jalisco se ha comprometido a promover la certificación GAP-CMIC entre sus afiliados, facilitando su integración al padrón de contratistas y proveedores de GAP.

Además, se coordinarán talleres especializados y se incorporarán principios de gestión ESG. Por su parte, GAP se compromete a desarrollar acciones que faciliten la participación de empresas afiliadas a CMIC en sus procesos de licitación, además de coordinar la certificación necesaria para estas empresas y proporcionar la información necesaria para los programas de formación.

Este convenio no solo busca mejorar la calidad de la construcción aeroportuaria, sino también generar un impacto significativo en la economía local mediante la creación de empleo formal y el fortalecimiento de empresas locales.

La colaboración entre CMIC Jalisco y GAP es una muestra clara de cómo las alianzas estratégicas entre el sector privado y organismos empresariales pueden contribuir al desarrollo sostenible y al bienestar de la comunidad. La firma de este convenio marca una nueva etapa de cooperación y éxito compartido entre CMIC Jalisco y GAP.

Ambas instituciones están comprometidas a trabajar de la mano para lograr avances significativos en la industria de la construcción y en el desarrollo de infraestructura en Jalisco y más allá